La Broye | ACTUALITÉ Jeudi 25 mai 2023

Des centaines d'enfants vont chanter et enchanter

SPECTACLES Les élèves des écoles primaires de l'Association intercommunale scolaire Moudon, Lucens et environs préparent une série de concerts exceptionnels.

MOUDON/LUCENS

'est un projet de longue haleine qui va aboutir début juin à Lucens comme à Moudon. En effet, dans le cadre de l'apprentissage musical à l'école, les élèves de l'établissement primaire Moudon, Lucens et environs, soit plus de 1200 enfants, ont eu l'opportunité de participer à un programme conçu et organisé par l'association Musique pour tous, basée à Lausanne. Cette dernière a été créée par deux personnes dans le but d'initier la jeunesse à la musique classique. Pour les élèves moudonnois et lucensois, c'est l'occasion de découvrir l'univers des professionnels de la musique, de se produire sur scène accompagnés par des pros. Mais cela ne s'arrête pas là, la volonté de Musique pour tous étant aussi de favoriser chez les enfants un esprit d'ouverture aux cultures du monde par l'apprentissage de chants en sept langues différentes, sans oublier d'apporter de la joie aux enfants, à leurs familles et à un large public avant les vacances d'été.

Dans les faits, depuis novembre dernier, les enfants préparent une série de spectacles qui

Basse-Broye - Vully

hanna Frauchiger, au

079 686 56 16.

Groupe d'entraide de

l'Association Alzheimer

La prochaine rencontre du groupe

d'entraide de l'Association Alzhei-

mer Basse-Broye - Vully sera jeudi

1er juin dès 14 h, rue Saugy 2, à

Domdidier. Renseignements: Jo-



Pour ces spectacles exceptionnels, les enfants du choeur des écoles primaire, ici lors du dernier giron de chant, pourront compter sur la présence de tous leurs camarades pour fouler les scènes de Moudon et de Lucens.

les verra, tour à tour, prendre possession des scènes de la grande salle de Lucens et de la salle de la Douane, à Moudon, afin de présenter un programme de dix chansons chaque fois. Lors des spectacles, plus d'une centaine d'enfans, chaque fois différents, se présenteront au public accompagnés par des musiciens du Sinfonietta de Lausanne grâce au concept développé et mené à bien par Musique pour tous, qui a pu compter sur l'étroite colla-

Broye fribourgeoise

Les prochaines consultations de

puériculture pour le mois de juin se

dérouleront vendredi 9 juin à Cous-

mardi 13 et jeudi 22 juin à Domdi-

dier, Le Saugy 2 et à la demande,

matin et après-midi au centre de

set, Cousset-Centre 8, au rez,

Consultations

de puériculture

boration de la direction de l'établissement pour y parvenir. Pour ces jeunes, l'expérience s'annonce inoubliable, tout comme pour leurs familles et tous les spectateurs qui se joindront à

Double objectif

Ce projet est doublé d'un éveil aux langues, les chansons interprétées parcourant le monde dans les idiomes locaux. Cela a d'ailleurs été un défi pour les en-

puériculture d'Estavayer-le-Lac,

rue Saint-Laurent 5, au rez. Pour

prendre rendez-vous, permanence

téléphonique de 8 h 30 à 11 h 30 et

de 16 h à 18 h du lundi au vendredi,

Questions possibles par e-mail à

puericulture@croix-rouge-fr.ch

tél. 026 347 38 83.

seignants de l'établissement primaire qui ont assuré seuls l'apgnement au piano, alors que la dernière touche sera apportée, peu avant chaque concert, en unissant le travail des enfants, de leurs enseignants et des musi-

■ DANIÈLE PITTET

Les chœurs d'écoliers de l'établissement scolaire de Moudon-Lucens, accompagnés par le Sinfonietta de Lausanne. 6, 7 et 8 juin grande salle de Lucens, 9, 12, 13, 14 et 15 juin, salle de la Douane à Moudon. Spectacles à 19 h 30. Entrée 8 francs pour les enfants en âge scolaire, 15 francs pour les adultes et ados dès 16 ans. Les billets sont disponibles auprès des secrétariats des écoles primaires à Moudon, au Collège du Fey et à Lucens au Collège du Pré au Loup. Les billets doivent être payés cash.

prentissage des chansons choisies durant l'hiver. A l'approche des concerts, seize répétitions sont prévues avec le chef d'orchestre Blaise Mettraux, mandaté par Musique pour tous qui suit évidemment aussi de près le travail préparatoire et assiste et coache toutes ces répétitions. Lors de celles-ci, les enfants bénéficieront déjà d'un accompa-

ciens du Sinfonietta.

Visite des lieux-dits



L'église Saint-Pierre de Marsens.

C'est à la découverte d'une Curtilles insolite que le public est convié le samedi 3 juin à 9 h. La visite permettra aux participants de connaître l'origine des noms traditionnels donnés à certains lieux et points de Curtilles. C'est grâce au travail de deux historiens amateurs passionnés, Hubert Sonnard et Thibault Repond, que ce patrimoine insolite a été mis en avant et c'est l'un d'eux, Thibault Repond, qui vous invite à partager ses connaissances autour de ces endroits caractéristiques des communes d'antan. Entre passé et présent, vous en apprendrez davantage sur l'origine des appellations, leurs mystères et les anecdotes qui leur sont associées. Durée de la découverte environ 1 h 30, prix 8 fr. dès 16 ans/gratuit pour les enfants/réservation conseillée. Inscriptions directement depuis la billetterie en ligne: http://ticketing.moudon.ch

Moudon

2º édition de PianoFest

Le festival de piano PianoFest aura lieu à Moudon du 1er au 3 septembre à l'église Saint-Etienne. Cette année ce sont 9 pianistes de renommée internationale qui participeront à cette manifestation orientée vers la musique du XX^e siècle. Les 1^{er} et 2 septembre les concerts commenceront à 20 h, alors que le dimanche 3, le concert débutera à 17 h. Plus d'informations et billetterie, dès le 1er juin sur https://www.moudon-tourisme.ch

Festi Musiques va fêter ses 20ans

SPECTACLES DE RUE Vingt ans pour Festi Musiques qui se déroulera en ville de Moudon du 10 au 11 juin.

MOUDON

Festi Musiques s'apprête à vivre une édition spéciale cette année. Le festival de musiques populaires, qui a été créé en 2003 par le chef d'orchestre Blaise Héritier avec le soutien de RTS La 1ère, souffle ses vingt bougies. Il animera le centre-ville de Moudon du 10 au 11 juin prochain. Les organisateurs ont présenté mardi, lors d'une conférence de presse, le programme complet. Comme d'habitude, l'affiche propose un éventail de musiques populaires et traditionnelles.

Au menu du samedi et du dimanche: près de 80 concerts gratuits répartis sur six scènes (la Galley Fleur Douane, Découvrez notre univers temple Saint-Etienne, la place Mauricette-Cachemaille - explace du Marvww.galleyfleurs.ch 1524 Marnand ché -, le Pont, la Grenette et le Central) ainsi que des animations de rue. Le comité annonce la participation de plus de 50 formations de Suisse romande. Soit mille artistes issus d'orchestres à vent, d'ensembles d'accordéons, de l'art choral ou encore d'autres formations. «Nous

avons spécialement mis l'accent

cette année sur la tradition du festival: la musique populaire acous-

tique», résume le directeur Marco

Exit le concert payant

Cantoni.

Pour cette édition 2023, les organisateurs renoncent au concert payant du vendredi soir. Rappelons que le rendez-vous de l'année passée, qui accueillait un groupe celtique, avait attiré peu de monde avec seulement une cinquantaine de personnes. «Cette année nous jouons la carte de la prudence au niveau des finances, on propose quelque chose de plus soft», ajoute le directeur.

Andres Zähringer, responsable notamment des finances, précise qu'il a fallu réduire la voilure avec un budget de 190 000 francs contre 220 000 francs en 2022. «Nous avons bouclé nos comptes sur un déficit de près de 4000 francs. Nous avons cherché à faire des économies en privilégiant notamment les concerts acoustiques. La sonorisation coûtera moins cher. La facture passera ainsi de 40 000 francs à environ 16 000 francs», estime-t-il.

Concernant la programmation, l'émission Le Kiosque à musiques,

MOUDON



Le directeur du festival, Marco Cantoni, et son équipe ont préparé avec soin ce bel anniversaire. PHOTO DF

animée par Jean-Marc Richard, sera comme d'habitude diffusée en direct samedi de 11 h à 12 h 30. Cette année, les organisateurs ont voulu faire honneur à la relève.

Plusieurs formations de jeunes artistes feront le déplacement.

Le festival prévoit également des concerts-événements le samedi soir avec la fanfare La Cécilia de Chermignon (VS), qui a participé à divers concours dans la caté-

gorie brass band Excellence. La soirée se poursuivra avec trois autres concerts: la musique pop de La Sarabande, le swing manouche des Genevois de Rude Egard et la chanson pop rock francophone du Staviacois Laurent Elm et ses quatre musiciens.

Des Broyards à l'affiche

Plusieurs formations broyardes participeront à cette édition anniversaire. Citons notamment le fidèle Ensemble des cuivres broyards ou l'orchestre de jazz valdo-fribourgeois le San Big Band Payerne. L'Association romande des musiques populaires, qui soutient le festival, a prévu une exposition de photos pour marquer ce jubilé ainsi qu'un concours de vitrine dans les commerces de Moudon, annonce sa présidente Marlyse Devallonné. Pour ceux qui auraient une petite faim, une vingtaine de stands proposeront des mets variés durant le festival.

Les organisateurs espèrent pouvoir perpétuer la manifestation alors qu'il est de plus en plus difficile de trouver des bénévoles et d'attirer la foule. Leur stratégie? «On va essayer de repartir dans un esprit plus traditionnel et rester proche de l'identité propre de chaque région. On espère que cette formule créera un renouveau», conclut Marco Cantoni.

■ DELPHINE FRANCEY

Plus d'infos sur www.festival-moudon.ch

Un pas de plus vers le changement

Mercredi Matin, Edvin Botonjic, employé municipal, et Linda Perret, cheffe secteur service des bâtiments communaux, ont ouvert les portes de l'ancien restaurant de la Douane pour vendre quelques objets restant. «Le désamiantage du bâtiment est achevé et les travaux de démolition vont pouvoir démarrer», relevait Linda Perret, alors que quelques potentiels acheteurs pointaient le bout de leur nez.



PHOTO: LUDMILA GLISOVIO

PUBLICITÉ

RAIFFEISEN

Fédération des Banques Raiffeisen

